

紹介したい場所

# 岐阜刑務所

働く上で地域のために大切にしていること

**受刑者が社会復帰**に向けての働きをしていて地域にとっては刑務所はマイナスなイメージがあるかもしれませんが、でもなくてはならない施設なので地域住民の人たちに理解してもらえるような活動をしています。そのためにも地域の人たちと自治会活動に積極的に参加したりしていて、最終的な目標は**地域と一緒に共存**ということを目指しているそうです。そのうえで地域を大事にしていくことが大事だとおっしゃっていました。受刑者が出所するときが一番うれしい瞬間だそうです。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

岐阜市に刑務所があることを知らない人がいると思いますが、地道に日本の治安を守っているので**矯正行政**(きょうせいぎょうせい)に少しでも興味を持ってもらえれば幸いですとおっしゃっていました。

**[受刑者の更生を願って！]**

という思いで活動をしているらしいです。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

**地元だから**という理由で働いている人が多いようです。岐阜市のよさは明るく受け入れてくれたり、優しい人たちがいたりするということです。そして長良川をはじめとした**自然が豊かなところで交通の便がいいので生活にすごく便利**だそうです。(幹部登用試験を受ける人は全国転勤がありで2~3年周期だそうです。)

インタビューをして感じたこと

**公安職**ということで危険を伴う仕事だから非常事態があった時は**昼、夜、休みに関係なく**出勤をしないといけないという話を聞いてみて、とても大変な仕事だなあと感じました。でも受刑者の更生、出所を願って働いている姿は本当にすごいなあと感じました。そして岐阜市は**自然が豊か**だなあと感じる人は結構いるということが分かりました。岐阜刑務所にいる人は大体10年の刑が課せられている人たちだそうです。